



LOS JUEVES DEL OCÓN 2024

Jueves, 2 de MAYO

20:30 horas

Auditorio Municipal Eduardo Ocón (Parque de Málaga)

Tipo de espectáculo: Concierto de Música Clásica

ORQUESTA JOVEN DEL C.E.E.M.



podemos destacar a Jesús Reina.

EL CENTRO EXPERIMENTAL DE ESTUDIOS MUSICALES-CEEM, es una academia de música que se encuentra en Málaga capital, Avda. de Andalucía 29.

Fue creada en el año 2.000 por Ara Vartanian (violín) y Elena Otieva (piano). Ambos naturales de Armenia donde realizaron sus estudios musicales en el Conservatorio de Erevan, en el que se graduaron y doctoraron. Desarrollaron una amplia trayectoria profesional tanto en radio-televisión Armenia, como en distintas orquestas de este país. Ya en nuestro país han pertenecido a la Orquesta Filarmónica de Málaga y a la orquesta Ciudad de Córdoba. El CEEM es una academia con un amplio reconocimiento por su importante labor con jóvenes músicos malagueños. Muchos de sus alumnos y alumnas han cosechado importantes reconocimientos así como premios; tanto en Andalucía como en todo el territorio nacional. Entre ellos

Cuentan con una orquesta sinfónica, una joven orquesta de Cámara y un Coro, además, en diferentes actuaciones cuentan con la participación de la bailaora de danza Cynthia León Huerta. La "Orquesta Sinfónica del CEEM" fue creada en el año 2001. El repertorio abarcado por la orquesta ya es muy extenso e incluye obras maestras como la Sinfonía 45ª de Haydn, la Sinfonía 40 de Mozart, Conciertos de Mozart para diversos instrumentos solistas, las Sinfonías 5ª y 6ª de Beethoven, la Sinfonía 6 de Tchaikovsky, Sinfonía "Del Nuevo Mundo" de Dvorak, "Sheherazade" de Rimsky-Korsakov, los Conciertos de Violín de Tchaikovsky y Khachaturian, las "Noches en los Jardines de España" y la Suite No del "Sombrero de tres picos" de M. de Falla, acompañado con otras tantas diversas piezas concertantes orquestales.

A lo largo de la trayectoria de la Orquesta varios miembros de la misma han conseguido entrar en la Orquesta Joven de Andalucía (OJA), Joven Orquesta Nacional de España (JONDE), en la Orquesta del Proyecto Vest-Estern Divan con la dirección de Barenboim; algunos de ellos tienen plaza para continuar sus estudios en países de la Comunidad Europea y en América, otros están participando con gran éxito en orquestas profesionales provinciales de Andalucía sustituyendo a los titulares (Orquesta Filarmónica de Málaga, Orquesta Ciudad de Granada y Real Orquesta Sinfónica de Sevilla). Por último contamos con miembros que han conseguido ya plaza en diferentes Conservatorios de Andalucía. Un punto importante en el camino de la Orquesta ha sido su participación en tres ediciones del Festival Internacional de Orquestas Jóvenes "Eurochestrías" en Francia, donde la Orquesta cosechó el reconocimiento del público y de los medios de comunicación, también la valoración de la organización del Festival como "verdaderos embajadores de la música española"

También cabe destacar la participación de esta orquesta en diferentes ediciones del Concierto en Familia de Música Clásica-Divertida presentado por el inolvidable Fernando Argenta y organizado por el Ayto. de Marbella. Han conseguido varios premios en el Concurso "Música Viva" de Roquetas de Mar en la modalidad menores de 17 años, segundo y primer premio en los años 2012 y 2014 respectivamente. Son innumerables los conciertos que esta orquesta ha ofrecido en la Caja Blanca y en diversos eventos organizados por el Área de la Juventud del Ayto. de Málaga.